

## ESCUELA PROMOTORA DE LA SALUD

Un Paso Importante hacia la Salud y el Bienestar!

Hoy, la Escuela Primaria Lic. Benito Juárez se convirtió en una Escuela Promotora de la Salud.

Esta certificación es un logro importante que refleja el compromiso de la escuela con la salud y el bienestar de sus estudiantes.

¿Qué significa ser una Escuela Promotora de la Salud?

Ser una Escuela Promotora de la Salud significa que la institución se compromete a crear un entorno saludable y seguro para sus estudiantes, promoviendo hábitos y estilos de vida saludables.

Esto incluye:

- Educación en salud y nutrición
- Promoción de la actividad física y el deporte
- Creación de entornos saludables y seguros
- Involucramiento de la comunidad en la promoción de la salud

¡Felicidades a la Escuela Primaria Lic. Benito Juárez!

Estamos orgullosos de reconocer el esfuerzo y dedicación de la escuela, los maestros y los estudiantes para lograr esta certificación.

Esperamos que este logro inspire a otras instituciones a seguir el mismo camino.

¡Juntos por una Comunidad más Saludable!

La salud y el bienestar de nuestros niños y jóvenes son fundamentales para su desarrollo y futuro.

¡Felicidades nuevamente a la Escuela Primaria Lic. Benito Juárez por este logro!